



Christian Bassogog veut revenir en Europe. Partie en Chine après son sacre avec le Lion Indomptables, Christian Bassogog veut revenir en Europe, où il a fait ses débuts à l'international.

Toujours jeune dans sa peau et dans sa tête, le meilleur joueur de la dernière CAN Gabon 2017, pense déjà à l'après Chine. Invité de CANAL+,

l'attaquant camerounais de 22 ans pense encore avoir à offrir, mais en Europe. « J'ai encore 2 ans de contrat en Chine. J'aimerais rentrer en Europe. [...] Je suis encore très jeune. Ce serait pour moi une fierté d'y retourner [...] Je veux disputer le championnat français, et l'Olympique de Marseille est mon club de cœur. ».